

Senadora Aravena condena ataque en puente de Angol y llama a tomar medidas efectivas frente a la violencia en la Macrozona Sur

"Es lamentable que los ataques violentos continúen siendo la tónica pese a las propuestas alcanzadas en la Comisión para la Paz y el Entendimiento", expresó la representante de La Araucanía.

La senadora por la Región de la Araucanía, Carmen Gloria Aravena, condenó enérgicamente el intento de quema del puente de Alboyanco, ubicado en Angol, el cual resultó sin lesionados y con daños superficiales en la estructura.

Cabe señalar que este in-



cidente se suma al ataque incendiario ocurrido el pasado viernes en la comuna de Mulchén, que afectó a cuatro camionetas, dos ma-

quinarias, containers y un camión destinado a faenas de cosecha.

Ante esta escalada sostenida de violencia en la Ma-

crozona Sur, la senadora por La Araucanía manifestó su profunda preocupación señalando que "es lamentable que los ataques violentos

continúen siendo la tónica, pese a las propuestas alcanzadas en la Comisión para la Paz y el Entendimiento".

En esa línea, la parlamentaria emplazó al Ejecutivo a asumir un rol "activo y coordinado" mediante el "fortalecimiento de los organismos de inteligencia" y la "comunicación con las autoridades y municipios de la zona".

Cabe recordar que este año, la senadora Aravena, junto a los senadores Fidel Espinoza, Carlos Kuschel, Rafael Prohens y Yasna Provoste, presentaron una moción destinada a sancionar con mayor severidad las conductas que atentan contra la seguridad en sectores rurales y a robustecer la protección del sector agropecuario.